

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Lic. Carlos Rodríguez C.

Superación del artista salvadoreño

El Lic. Carlos Rodríguez Cedillos, Director de Bellas Artes puntualiza que sólo a través de participar en certámenes culturales como el Palmarés Diplomático, el artista nacional logrará su verdadera superación integral.

Técnicas avanzadas de almacenamiento

El Banco de Fomento Agropecuario está impulsando las técnicas más avanzadas sobre conservación y almacenamiento de granos básicos, a través de seminarios de capacitación. (Inf. en Pág. 2).

Sigue preocupando robo de vehículos

El alto índice de robo de vehículos en todo el país sigue preocupando a la ciudadanía honrada, que al ser despojada impunemente de ellos, pierden esfuerzos a veces hasta de toda una vida. (Inf. en Pág. 3).

Llamado a la cordura y serenidad

Ante lo difícil de la situación que afronta el país, el Cnel. René Emillo Ponce, Jefe del Estado Mayor de la Fuerza Armada formuló ayer un llamado a la ciudadanía para que guarde la cordura y serenidad que se necesita para superar la crisis.

Diseño especial en lucha contra drogas

El diseño de un modelo y programa apto para El Salvador, que combata las drogas, es el objetivo de delegación salvadoreña que asistió a la Conferencia Mundial del Instituto Nacional de Recursos para la Educación acerca de las Drogas, realizada recientemente en Atlanta, Georgia, EUA. (Inf. en Pág. 15).

Vencen pasaportes diplomáticos

Los pasaportes diplomáticos extendidos por Relaciones Exteriores, vencerán el 30 del presente mes, se dijo en la Cancillería. (Inf. en Pág. 3).

Reformas al Código de Comercio

Urge sean actualizados algunos de los artículos vigentes del Código de Comercio en lo que respecta a representantes de casas extranjeras no establecidas en el país, afirma el Ing. Rolando Flores Sosa.

54 detenidos en local de CRIPDES

Cincuenta y cuatro personas, entre ellos tres que se sospecha son lisiados del FMLN, fueron detenidas en CRIPDES en esta capital al ser cateado antenoche ese local por la Policía de Hacienda. (Inf. en Pág. 2).

Denuncian tala de otra zona verde

Nuevo caso de tala de una zona verde en un sector capitalino, ha sido denunciado ante las autoridades competentes, para que procedan a la correspondiente investigación. (Inf. en Pág. 2).



Cnel. René Emillo Ponce



Ing. Rolando Flores Sosa

BFA impulsa técnicas almacenamiento granos

Técnicas avanzadas en conservación y almacenamiento de granos básicos reciben analistas y jefes de almacenes de provisión del BFA, dentro del proceso de capacitación.

Según se informó de esta manera se atenderán en forma más eficiente la Redes de Plantas Procesadoras de Cereales.

Refieren que la capacitación comenzó con un Seminario-Taller sobre "Análisis y Conservación de Granos

Básicos", que es impartido por los especialistas señores Roberto Castañeda, de la Gerencia Comercial y por el Ing. Carlos Hernández, del IRA.

El temario comprende diversas prácticas sobre controles de calidad, protección de plagas y enfermedades de granos almacenados y conocimientos de los daños que ocasionarían; métodos de control; uso de productos químicos, etc.

Otro caso de tala de una zona Verde

La destrucción de una zona verde y la escuela de la Urbanización Nueva Metrópolis, la cancha de balompié, la vegetación plantada y una Peña, según afirman, llevó a cabo una empresa constructora.

Señalamiento que hacen los vecinos en nota dirigida al Concejo Municipal de Mejicanos, al solicitarles su intervención en beneficio de sus comunidades afectadas por tales medidas.

Refieren que la firma constructora Inversiones Nahuat, S.A. de C.V. está ejecutando en los terrenos de la antes

finca San Cristóbal, Cantón Zacamil un Proyecto Residencial Metrópolis Norte, el cual constituye un número mínimo de 576 habitaciones, I Etapa.

Afirman que para dar acceso directo y a bajo costo, a la residencial Metrópolis Norte, ha destruido la zona verde y escuela de la Urbanización Nueva Metrópolis, la cancha de balompié, la vegetación plantada y una Peña, este signo étnico de la Comunidad.

Sostienen que bajo de la zona verde —Pasa a la página 54—

54 detenidos en el cateo a CRIPDES

Cincuenta y cuatro personas, entre ellos tres que se supone son combatientes lisiados del FMLN, detuvo la Policía de Hacienda al catear el local de CRIPDES.

Dieciséiete, informó ayer el subdirector de ese cuerpo, Cnel. Francisco Martínez, fueron entregados antenoche al Comité Internacional de la Cruz Roja.

Los registros, dijo, que fueron debidamente autorizados por funcionarios judiciales, se realizaron luego de recibir denuncias ciudadanas de que en

los lugares de la MSM en las cercanías de Don Rúa, CRIPDES y Federación Unitaria Sindical Salvadoreña (FUSS), en esa misma zona del barrio San Miguelito, se observaban movimientos sospechosos de sujetos que aparentemente se dedican a actividades terroristas, como "comandos urbanos".

Los tres lisiados, identificados como Guadalupe René Portillo Peña, Andrés de Jesús Rosales Beltrán y Mauricio Ortega Palma, indicaron al ser

—Pasa a la página 52—

Editoriales

Solemne clausura del Congreso Eucarístico

(Martes 21 de abril de 1964). Con la consagración de la República, al Divino Salvador, hecha por el presidente Rivera, y el discurso con bendición pontificia, pronunciado desde el Vaticano, por Su Santidad el Papa Paulo VI, fue solemnemente clausurado ayer el 2o. Congreso Eucarístico Nacional. A la ceremonia que se efectuó por la tarde, frente a la Catedral Metropolitana, asistieron varios miles de católicos, que oran por el bienestar espiritual y progreso de El Salvador.

Un día en nuestra historia

Otro crimen contra la Democracia

Otro crimen brutal ha sacudido al país, en la vorágine de terror que nos azota: fue segada la vida del Fiscal General de la República, Dr. Roberto García Alvarado. Una cadena de asesinatos precede a esta demostración de barbarie, contra personalidades políticas del sector democrático. La eliminación del Fiscal se inserta en la ola de terrorismo que busca golpear, a los sectores profesionales e intelectuales, a fin de imposibilitar todo debate ideológico. (Inf. en Pág. 7).

Indice

Nacionales / 2-3	Cartas a María / 14	Platillos / 56
Internacionales / 4-5	Hermano Pablo / 20	Deportes / 59-61
Editoriales / 6-7	Su Salud / 30	Cómicos / 62-64
Panorama Económico / 8	Horóscopo / 38	Clasificados / 66-77
Sociales / 10-36	Cámara Señala / 56	Cines / 78-83



—Foto de LA PRENSA, por Penate Orantes. DAÑOS. Cuantiosos daños y la suspensión del servicio telefónico, ocasionó la explosión de una bomba, que ayer en la madrugada destruyó par-